

Herren Kreisklasse C 1

TV Schriesheim : TTC Heddesheim III
Donnerstag, 09.11.2023, 20:30 Uhr

6:4 Heimsieg in der Herren Kreisklasse C 1 für den TV Schriesheim

Im Spiel der Herren Kreisklasse C 1 traf der TV Schriesheim am vergangenen Donnerstag im 4. Saisonspiel auf den TTC Heddesheim III. Die Gastgeber behielten bei diesem eng zugehenden Spiel nach über 24 Stunden beim 6:4 beide Punkte. Dabei kamen die Zuschauer in den Genuss von 5 Fünf-Satz-Spielen. Den Siegpunkt für seine Mannschaft erzielte Björn Essler, mit dem Einzelerfolg zum sechsten Zähler für das Team.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: 2:3 hieß es am Ende, als Lorenz / Wernz und Edinger / Gregor sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Obwohl Stachetzki / Essler fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklagen, kämpften sie sich gegen Kronauer / Chantepie zurück ins Spiel und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Was eine Wendung des Spiels! Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte im Anschluss Lutz Stachetzki beim 2:3 gegen Rainer Kronauer. Das Spiel, in das er als deutlicher Favorit gegangen war, verlor Stachetzki dennoch im 5. Satz. Auf dem falschen Fuß erwischte Florian Lorenz seinen Gegner Rainer Edinger beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Dann ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Martin Wernz hatte gegen Stephane Chantepie beim 11:5, 11:6, 11:6 wenig Probleme. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Björn Essler und Jörg Gregor, bevor das 2:3 feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Keinen Zähler beisteuern konnte Lutz Stachetzki im Match gegen Rainer Edinger, das 0:3 verloren ging. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 5:3 (Stachetzki) und 1:1 (Edinger). Keine Chancen ließ indessen Florian Lorenz beim 3:0 seinem Gegner Rainer Kronauer. Wenig Chancen ließ Martin Wernz nachfolgend beim 3:0 seinem Gegner Jörg Gregor. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Björn Essler und Stephane Chantepie entschieden, das Björn Essler letztendlich gewann. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TV Schriesheim verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Schriesheim nun ein Punktekonto von 8:0 Punkten auf, während der TTC Heddesheim III vor dem nächsten Spiel, das am 24.11.2023 gegen den TSV Neckarau III ansteht, 2:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Schriesheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.11.2023 gegen den TTC 1946 Weinheim VI.

Statistik:

TV Schriesheim

Doppel: Lorenz / Wernz 0:1, Stachetzki / Essler 1:0

Einzel: L. Stachetzki 0:2, F. Lorenz 2:0, M. Wernz 2:0, B. Essler 1:1

TTC Heddesheim III

Doppel: Edinger / Gregor 1:0, Kronauer / Chantepie 0:1

Einzel: R. Edinger 1:1, R. Kronauer 1:1, J. Gregor 1:1, S. Chantepie 0:2